



Seniorenbeirat ist gewachsen

Der neue Seniorenbeirat ist jetzt in der Post-Schmidt-Ära angekommen. Man kann es sich kaum vorstellen, aber die Interessenvertretung der älteren Menschen in Herrsching muss nun ohne die längjährige Vorsitzende Mia Schmidit auskommen (sie ist mit ihrem Mann nach Dießen umgezogen). Ihre Stelle nimmt nun Ute Stolle als Vorsitzende ein, ihre Stellvertreterin ist Brigitte Milik. Die anderen Beiräte sind: Andreas Losert, Dr. Ute Höffner, Frank Konz, Gerhard Regnath, Marlis Böhnstedt, Burkhard Siewert und Vera Fink. Als Beisitzerinnen fungieren: Ruth Hofer und Doris Sperk. Die Arbeit im Beirat ist offensichtlich so attraktiv, dass die bisherige Anzahl von neun Rätinnen und Räten auf elf angestiegen ist. Um die zusätzlichen Bewerberinnen nicht ausschließen zu müssen, wurden sie einfach als Beisitzerinnen aufgenommen.

Category

1. Gemeinde

Date

03/02/2026

Date Created

03/12/2025